



La Secretaría de Cultura de Nuevo León informa a la ciudadanía que, lamentablemente, se ve en la necesidad de posponer las visitas programadas al Museo La Milarca, que estaban previstas para el mes de mayo 2024.

Esta decisión se deriva de un retraso en el proceso jurídico-administrativo relacionado con la entrega del museo por parte del Municipio de San Pedro Garza García, que a la fecha de hoy, no nos permite solventar las necesidades operativas y de servicios en el plazo establecido.

Una vez que se haya completado dicho proceso administrativo, la Secretaría de Cultura se compromete a garantizar las condiciones óptimas para su apertura, con el objetivo de asegurar una experiencia satisfactoria para los visitantes del Museo La Milarca.

Para brindar certeza a aquellos que ya han adquirido sus boletos, se les hará llegar una liga vía correo electrónico para solicitar su reembolso\*. En agradecimiento a su comprensión, el boleto reembolsado servirá como su pase gratuito para ingresar al museo, una vez sea anunciada la próxima fecha de apertura.

Una vez determinada esta fecha, la venta de boletos vía electrónica y en taquilla será reactivada.

Lamentamos cualquier inconveniente que esta decisión pueda ocasionar, y agradecemos la colaboración de todas las partes involucradas, mientras trabajamos en conjunto para superar estos desafíos y garantizar la pronta apertura del museo.

Para cualquier duda o información adicional, invitamos a la ciudadanía a estar atenta a nuestras cuentas oficiales y en el correo electrónico [contacto@museolamilarca.mx](mailto:contacto@museolamilarca.mx)

Atentamente,

Secretaría de Cultura de Nuevo León

*\*El reembolso se verá reflejado de 10 a 20 días posteriores a su solicitud.*